

Ahora estás en: Inicio portal | Ciencia y Tecnología | Tecnología

ESTÁ EN MARCHA EL GLOBAL GAME JAM 2014

Jugate ya

25.01.2014 11:18 2 1

Está en marcha la tercera edición del Global Game Jam en Uruguay, uno de los eventos de videojuegos más importantes del mundo.



Este viernes comenzó la tercera edición del Global Game Jam (GGJ) Uruguay, el evento de videojuegos más importante del mundo, que culminará este domingo.

El GGJ es un encuentro de aficionados de todo el mundo que trabajan en la creación de videojuegos durante 48 horas de continuo, en forma colaborativa.

Esta iniciativa "busca promover la creatividad, así como compartir experiencias y expresiones entre los participantes de todo el mundo. La actividad permite explorar el proceso de desarrollo de videojuegos desde distintas perspectivas, tales como la programación, el diseño interactivo, la narrativa y la expresión artística", destaca un comunicado de ORT, que junto a Antel apoyan este evento.

El GGJ se realiza en más de 450 ubicaciones en todo el mundo, reuniendo a desarrolladores, estudiantes y fanáticos, con la consigna de planificar e implementar un videojuego en 48 horas, con un tema propuesto por los organizadores.

En Uruguay el GGJ tiene lugar en dos sedes: A+ escuela de artes visuales y la Sala Interactiva del Complejo Torre de las Telecomunicaciones. En anteriores ediciones participaron más de 100 países y se crearon más de 5000 juegos en un solo fin de semana.

Print Email T T Compartir 2 1 0

MÁS NOTICIAS DE TECNOLOGÍA

Grid of news thumbnails: Gmail sufrió una interrupción en su servicio, Apple celebra el 30 aniversario del lanzamiento de su primera Mac, Microsoft supera sus expectativas, Samsung vendió menos smartphones el cuarto trimestre.

[Ver todas las notas](#)

Comunidad en tiempo real en el Portal [Ver más](#)

Fue mencionado/a por [RR_RR_RR_RR](#)
Detener

[Cambia tu estado](#)
[Actividad de los usuarios que sigs](#)

Comentarios Montevideo Portal Comentarios Facebook

Comentarios: 1 Mostrar: [intermedios \(-4 o mejor\)](#)

Comment by [iosscacafobia](#): no intenten jugar con mis sentimientos porque no tengo.... [Comentar estado](#)
25/01/2014 18:04:01
pocas minas, no dan nada para comer, no venden ni cerveza a ni w hisky, es un bodrio, mejor no vayan.
Aporte: +1 -2

DEBES INGRESAR PARA ENVIAR COMENTARIOS
Ingresá utilizando tu cuenta de Montevideo Portal
También puedes ingresar utilizando tu cuenta de Facebook
Puedes ingresar utilizando tu cuenta de Twitter
O puedes ingresar utilizando tu cuenta de Google+

SUSCRIBIRSE A MONTEVIDEO PORTAL
Me gusta 169.698
Seguir a @portalmv d 48.8K seguidores
RSS Star Mobile Pinterest Google+

Búscanos en Facebook
Montevideo Portal
A 169.698 personas les gusta Montevideo Portal.
Grid of user avatars
Plug-in social de Facebook

Más Leídas Última hora Videos + vistos
El video de Santa Teresa y la red
Pareja de turistas en EEUU vive peligroso encuentro
Welker sobre factible cese de Gonçalves
Accidente fatal en Punta del Diablo
EEUU publica lista de objetos peligrosos —y curiosos— requisados en aeropuertos
Video de niños filmando a leones causa polémia
Tormentas para la semana que viene
Crónica e imágenes del Desfile de Carnaval